



Foto: Cuartoscuro

...Y por caso de ese tipo, largo bloqueo

FAMILIARES de Carolina Islas, joven desaparecida el 27 de enero, colapsaron por 9 horas la salida a la carretera México-Cuernavaca; hubo enfrentamientos a golpes con automovilistas. **pág. 5**



Generan caos y molestia en salida a Cuernavaca

Por ausencia de joven, bloqueo de casi 9 horas

• Por Claudia Arellano
mexico@razon.com.mx

En pleno inicio del primer puente largo del año, familiares de una pareja desaparecida bloquearon por alrededor de nueve horas la salida a Cuernavaca para demandar a las autoridades el esclarecimiento del caso, lo que generó caos vehicular y que incluso, algunos automovilistas se enfrentaran a golpes con los manifestantes, hasta que las autoridades se comprometieron a atenderlas.

Alrededor del mediodía, familiares y amigos de Carolina Islas, una joven desaparecida desde el 27 de enero, cerraron por segundo día la circulación en la avenida de los Insurgentes y Viaducto Tlapan en ambos sentidos, a la altura de Monumento al Caminero. Aunque llegaron al lugar elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para dialogar con ellos, advirtieron que no se retirarían del lugar hasta que la autoridad atendiera sus demandas.

EL DATO

DE ACUERDO con el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas en México desaparecen más hombres que mujeres.

Desesperados por el tiempo que permanecieron sin moverse tras el bloqueo, algunos usuarios bajaron del transporte público y tuvieron que caminar varios kilómetros. En tanto, automovilistas intentaron retirar por la fuerza a los manifestantes y comenzaron a arrojar piedras entre ellos. Tras el forcejeo, las personas que encabezaban el bloqueo permitieron el paso intermitente en un carril de la vialidad.

Hacia las 16:00 horas, el secretario de Gobierno capitalino, Martí Batres, llegó al lugar para atender a los familiares, reiterando su disposición de mantener el diálogo a favor de las personas manifestantes y apoyar a los automovilistas

FAMILIARES de Carolina Islas cerraron Insurgentes y Viaducto-Tlapan para exigir su búsqueda; tras intervención de autoridades, retiran plantón; se reúnen con la fiscal Godoy



FAMILIARES y amigos exigieron la localización de Carolina Islas, ayer.

afectados durante la movilización. El funcionario propuso a los manifestantes una mesa de trabajo con personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FJCDMX), la cual, de inicio, rechazaron, pero después accedieron a entablar el diálogo y se trasladaron a la dependencia, donde fueron atendidos personalmente por la fiscal Ernestina Godoy.

Alrededor de las 19:30 horas, Batres informó que, tras la reunión, los familiares de Carolina firmaron una minuta con acuerdos para continuar con la investigación, por lo que acordaron la liberación de las vialidades bloqueadas, lo cual cumplieron cerca de las 21:15 horas, cuando agentes encapsularon a los manifestantes, pues lo hacían intermitentemente las últimas horas.

Subrayó que la Comisión de Búsqueda de Personas de la Ciudad de México ha realizado di-

versas acciones para localizar a la joven, como el contacto directo con la familia, la solicitud de coordinación con autoridades del Estado de México, así como entrevistas y la difusión del foto boletín en la alcaldía Tlapan.

La joven de 29 años y su novio, Iván Guadarrama, de 32 años, desaparecieron desde el 27 de enero en esa alcaldía, cuando se dirigían a un bar en el Centro Histórico de la Ciudad de México.

La Fiscalía ya trabaja en el caso, en tanto cámaras de seguridad detectaron que la camioneta en la que viajaban ambas personas, una Chevrolet, Trax, color azul marino, con placas PBA-5487 fue captada por la Calzada Ignacio Zaragoza.

También se dio a conocer que ya analizan las redes sociales, números telefónicos, entorno social y laboral, como parte del protocolo de búsqueda de los desaparecidos.

10
Mil personas reportadas como desaparecidas en 2022